

高小コミスクだより



No.4 令和5年7月②
かほく市立高松小学校
校長 岸 洋平
学校コーディネーター
澤野直美



ドイツのメスキルヒ市の訪問団が高松小学校に！



7月15日(木)



名前ボードを持って、玄関ホールからご案内しました。



訪問団の皆さんと一緒にドイツ語で「ぶんぶんぶん」を歌いました。



1～5年生はドイツ国旗や猫の絵を描いて歓迎しました。

石川のおすすめスポットを紹介しよう<6年生>

子ども達は、おすすめが伝わるように一生懸命英語で話しかけました。また、アドリブで好きな食べ物等を聞いたり、自分の好きなことを伝えたり楽しく交流することが出来ました。。

国際交流員のメモフ・セフギさん、高松中学校 ALT のハレルソン・ローラマリーさん、授業をサポートしていただきありがとうございました。



おすすめの観光地を英語で紹介。



気に入ったスポットは・・・
6年生のおすすめが伝わりました！



玄関ホールで感想交流。1年生も見学しました。



学校が明るくなりました



沖野秀博さんが、コミスク花壇の看板を描いてくださいました。また、葛葉タカさんが、高松小のみんなが大好きな「たかひば」をコミスク花壇の花で押し花にしてくださいました。地域の皆様さんの暖かい気持ちが子ども達に伝わっていると感じます。本当にありがとうございます！

高松の昔調べ <3年生> 7月12日(水)



高松産業文化センター3階にある、かほく市史編さん室で、昭和の写真や江戸時代の手紙を見せていただきました。子ども達は興味津々で本を調べたり、質問をしたりしていました。

中田一朗さん、中田まき子さん、袖吉正樹さんお話を聞かせてくださりありがとうございました。



お礼の会<2年生> 7月19日(水)



駒井修一さんをお迎えしてお礼の会を開催しました。子ども達は、野菜について分かったことを発表し、駒井さんにお礼の手紙を渡しました。

暑い時期も追肥、除草等してくださり、本当にありがとうございました。



高松地区盛り上げプロジェクト<6年生>

6年生は6月から地元で働いている方々にお話を伺い、グループごとの発表で学習を深めてきました。その中で、自分達も高松を盛り上げるために、メニューの開発、お店の宣伝活動をしたいという意見が出ました。そこで、お店、会社と一緒に商品開発をして、10月14日の高松小学校創立150周年記念式典で販売することになりました。



7月13日(木)商品開発案を描いた企画書を提出し、プレゼンを行いました。お店、会社の方には、改善点をアドバイスしていただきました。今後は試作品を作っていただくことになっています。10月の販売に向けて、地域の方々と更に連携を強化してこのプロジェクトを成功させたいと思います。

7月19日(水)

二口製紐チームの商品「ミサンガ」を自分たちで作ることになり、ボーガニックの小坂嘉美さんに編み方と、ミサンガに付ける革製チャームの作り方を教えていただきました。



ご協力ありがとうございます

- おかだ
- 中田菓子舗
- HAPPY
- こぐまちゃんカフェ
- まちかど交流館
- 二口製紐
- ボーガニック

